

Bern, 5. September 2023 Caspar Lösche <u>caspar.loesche@staempfli.com</u> +41 31 300 65 16 Stämpfli AG Wölflistrasse 1 Postfach, 3001 Bern staempfli.com

# Stämpfli Kommunikation bringt den ersten Prompt Battle nach Bern

DALL-E 2, Stable Diffusion und Midjourney – die künstliche Intelligenz (KI) ist im Mainstream angekommen. Kreative Köpfe toben sich an den Tools aus und versuchen, möglichst zielgenau Bilder und Videos zu erschaffen. Es ist an der Zeit, die Kreativbranche aus Bern zum Battle herauszufordern: Im ersten Berner Prompt Battle – powered by Stämpfli Kommunikation – können Interessierte gegeneinander antreten.

Am 17. Oktober findet der Prompt-Battle-Event in der Berner «Cinématte» statt. 16 Prompt Engineers treten dabei gegeneinander an. In vier Turnierrunden wird ermittelt, wer die besten Prompts schreibt.

«Zur Effizienzsteigerung und auch bei Kundenprojekten setzen wir bei Stämpfli seit längerer Zeit KI-Tools ein. Dabei entstand auch die Idee, etwas Urbanes und Aktuelles für den Standort Bern zu initiieren», sagt Caspar Lösche, Kommunikationsleiter bei Stämpfli Kommunikation. So habe sich die Idee eines Liveevents in der Hauptstadt ergeben.

### KI-generierte Bären zieren die Stadt

Um den Event bekannt zu machen, entwickelte Stämpfli mittels KI automatisiert 700 verschiedene Key Visuals von (Berner) Bären im Weltall. Für die Visuals bedient sich die KI der Ästhetik verschiedener Kunstepochen und -techniken. Im Individualdruckverfahren wurden daraus nummerierte Plakate in Einzelstücken hergestellt. Weiter wurden Social Media und Direct Marketing als Kommunikationskanäle ausgewählt. Ausgesuchte Grössen aus der Kreativ- und der Kunstbranche wurden persönlich mit individualisierten Einladungen und Landingpages zum Battle herausgefordert. Weitere Plätze als Player oder im Publikum stehen zur Verfügung. Interessierte können sich auf der inhouse designten und programmierten Landingpage anmelden: <a href="https://promptbattlebern.ch/">https://promptbattlebern.ch/</a>.

Tickets für Medienschaffende können direkt bei Caspar Lösche angefordert werden: <a href="mailto:caspar.loesche@staempfli.com">caspar.loesche@staempfli.com</a>



## Verantwortliche bei Stämpfli Kommunikation:

Caspar Lösche, Kommunikationsleiter Simon Schütz, Head of Digital Strategy Ben Scheurer, Creative Director Florian Auderset, Teamleiter Webentwicklung

#### Kontakt für Medienschaffende:

Caspar Lösche Kommunikationsleiter <u>caspar.loesche@staempfli.com</u> +41 31 300 65 16

## Über Stämpfli Kommunikation

Stämpfli Kommunikation ist ein inhabergeführtes Kommunikationsunternehmen, das sich seit mehr als 220 Jahren für den Kommunikationserfolg seiner Kundinnen und Kunden einsetzt. Empathie und Sicherheit in der Konzeption und der Abwicklung von Prozessen gehen bei Stämpfli mit einem hohen Engagement für die beste Lösung einher. Dies machen wir mit 300 Spezialisten und Spezialistinnen an den Standorten Bern und Zürich. Stämpfli Kommunikation ist Teil der Stämpfli Gruppe, wozu ebenfalls der Stämpfli Verlag gehört.